
 

  

Verbale di riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche del 06.07.2021 

La seduta ha inizio alle ore 19.30. 

ASPERTI Paolo p  MORLOTTI Giovanni P  

BOSIO Gian Carlo P  PELLICIOLI Luca AG  

VIAN ALBINA   AG PLEBANI Cristian AG  

CASALI Angelo AG  TURANI Fulvio P  

LOCATELLI Giancelso P  VOLPI Maurizio P  

LOCATELLI Luca P  ZILIOLI Giampiero P  

Presenti: 08   Assenti: giustificati 4 

ASSENTE REVISORE DEI CONTI DR. MORA MARCELLO 

 

Vista la L.N. n°157/92 

Vista la L.R.  n°26/93 

Visto il Regolamento regionale n°16/2003 

Visto il Regolamento della Provincia di Bergamo n°5/2005 

Visto lo Statuto del Comprensorio 

Visto il Piano faunistico venatorio della Provincia  di Bergamo 

Vista la L.R. 19/2019    

Il presidente,  verificata la presenza della maggioranza dei consiglieri, dichiara valida la seduta 

 

Punto 1 O.d.G. – Lettura ed approvazione verbale seduta del 24.05.2021. 

Prende la parola il Presidente Volpi, che chiede se sia necessario leggere il verbale delle sedute del 24 

maggio 2021inviato nei giorni scorsi via mail ; i presenti rispondono che ne hanno già dato lettura. 

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni. 

Non vi sono dichiarazioni. 

La proposta di Deliberazione n. 25/2021  del  06.07.2021: Lettura ed approvazione verbale sedute del 

24 maggio 2021, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. 

VOTANTI 08 – FAVOREVOLI : 07  – ASTENUTI Locatelli G.C. in quanto non presente nella 

precedente seduta  

 

 

 



 

  

 

 

Punto 2 O.d.G. –Ratifica conferma gare d’appalto per la fornitura di selvaggina da integrazione 2021  

(fagiano-starna). 

Si procede ora come da ordine del giorno alla conferma della fornitura di starne e fagiani da integrazione, 

come da gara da appalto avviata con deliberazione n. 18/2021   del 24.05.2021. 

Volpi premette che si sono rispettati i criteri di evidenza pubblica indicati dalla Regione Lombardia e inizia 

ad illustrare la situazione partendo dalle date dei lanci integrativi condivisi con la commissione tecnica 

della penna ;  i lanci dovrebbero essere :  luglio , il settembre , ottobre e primi novembre . 

Volpi  premette che sono state invitate 10 imprese alla gara,  sono pervenute 4  offerte una delle quali 

relativa ad azienda del settore che è stata invitata, ma ha appreso la pubblicazione della gara sul Sito web 

del CAC.  ; buste contenenti le offerte aperte in presenza,  di Morlotti e del   segretario Plebani 

Queste le risultanze: 

LUGLIO 2021  ( Fagiani n° 1000 – Starne n° 200)  

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Az Agr Trapletti Diego  8.89 8.89 + iva 

    

    

    

 

SETTEMBRE 2021 (  Fagiani n°1000 – Starne n°200  ) 

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Az Agr La Viola di Graziani 8.20 8.20 + iva 

Az.Agr.F.lli Vivaldi  9.00 9.00 + iva 

Az.Agri.Treccani MATTIA 9.20 9.00 + iva 

Az. Agri. Trapletti Diego  9.89 9.89 + iva 

 

OTTOBRE 2021 ( Fagiani n° 1000 – Starne n° 200 )  

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Az.Agri. La Viola di Graziani 8.20 8.20 + iva 

Az.Agri. F.LLI Vivaldi 9.00 9.00 + iva 

Az. Agri.. Treccani MATTIA 9.00 9.00 + iva 

Az. Agri. Trapletti Diego  9.89  9.89  + iva 

 



 

  

 

NOVEMBRE 2021 ( Fagiani n° 1000  - Starne n°200 ) 

 

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Az Agr La Viola di Graziani  8.20 8.20 + iva 

Az.Agri. F.lli Vivaldi  9.00 9.20 + iva 

Az. Agri. Treccani Mattia  9.00 9.00 + iva 

Az.Agric.Trapletti Diego 9.89 9.89 + iva 

. Intervengono Morlotti , Bosio e altri condividendo quanto esposto dal presidente . Bosio sottolinea che 

bisognerebbe valutare interventi in futuro mirati a voler salvaguardare in particolare il fagiano femmina ; 

Morlotti comunica che sarà sua cura interpellare la commissione per definire le date dei lanci.   

Il Comitato all’unanimità concorda con quanto esposto dal Presidente ivi compreso la richiesta di 

fideiussione al nuovo fornitore che si è aggiudicato la gara per le consegne integrative nei mesi settembre 

,ottobre, novembre .   

 

La proposta di Deliberazione n.26/2021 del 06.07.2021: Conferma gare d’appalto per la fornitura di 

selvaggina da integrazione stagione 2021 (fagiano-starna), viene posta in votazione ed approvata dal 

C.d.G. 

VOTANTI 8 – FAVOREVOLI 8 – CONTRARI /ASTENUTI NESSUNO 

 

Punto 3 O.d.G. – Caccia di selezione al cinghiale : criteri di nomina responsabili di settore  

 

Il presidente porta a conoscenza dei presenti , che dall’inizio dell’apertura della stagione di caccia in due 

macro aree alcuni  cacciatori con metodi  e criteri diversi hanno indetto riunioni per la rielezione del 

responsabile di settore ; in particolare nella macro area 3 tale iniziativa è stata assunta in modo separato da 

due cacciatori creando non poche tensioni all’interno della macro area. . Continua Volpi, chiedendo al 

Comitato di esprimersi in merito, dando indicazioni affinchè  l’elezione possa avvenire con criteri comuni a 

tutte macro aree . Giusto ricordare che lo scorso anno i cacciatori iscritti alla caccia di selezione risultavano 

57, mentre nella corrente stagione risultano essere 128.  Prima di aprire la discussione Volpi ricorda i 

provvedimenti adottati dal C.G. nelle precedenti sedute, in particolare ricorda :  

 La delibera del C.G. n°14/2021 del 06.04.2021 “ Caccia di selezione al cinghiale : Regolamento 

per la stagione venatoria 2021/22 e relative disposizioni attuative; 

 La nota indirizzata a tutti i cacciatori con Prot. 287/VM del 03.05.2021 “ Assegnazioni e 



 

  

adempimenti per il prelievo del cinghiale in selezione “  

 Richiamato il DDS n° 3775 del 30.04.2021 al punto 5 dove recita “ di stabilire che la prima macro 

area sia necessariamente quella di residenza del cacciatore di selezione …. “  

Il consigliere Casali a mezzo mail dava indicazioni di procedere con tale punto all’ordine del giorno dopo 

aver convocato le commissioni selezione e collettiva .  

 Fatto questa premessa si apre la discussione, intervengono Bosio, Morlotti, Locatelli G.C. e dettano   

alcune indicazioni generali  : 

 La convocazione deve essere effettuata dal responsabile di settore uscente entro la data del  

31 agosto ; 

 La riunione dovrà avvenire in presenza compatibilmente con le norme sanitarie anti Covid , 

senza opportunità di delega; 

 Il cacciatore avrà diritto di partecipare alla votazione dove risulta iscritto come macro area di 

residenza;  

 i cacciatori foranei iscritti alla caccia di selezione avranno diritto di voto nella macro area 

assegnata nella precedente stagione venatoria e qualora fossero iscritti alla doppia forma di 

caccia ( selezione + collettiva) nella macro area dove ricade la squadra di appartenenza;  

 Il responsabile di settore dovrà essere eletto tra i cacciatori residenti e iscritti nella macro 

area oggetto della votazione;  

 Si richiede al responsabile di settore di trasmettere al Comprensorio un sintetico verbale che 

riporti il risultato delle elezioni . 

 

Il presidente chiede ai consiglieri  se ci sono altre integrazioni o suggerimenti ; non ce ne sono , 

all’unanimità si conviene con quanto proposto    

La proposta di Deliberazione n°27/2021 del 06.07.2021 : Caccia di selezione al cinghiale : criteri 

di nomina responsabili di settore , viene posta in votazione ed approvata dal C.d.g.   

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Contrari / Astenuti nessuno 

 

Punto  4 O.d.G. – Relazioni conclusive operazioni di censimento e proposte piani di prelievo 

Capriolo-Cervo  stagione venatoria 2021     

Il presidente Volpi richiama le relazioni che sono stato inviate a tutti i consiglieri, che riguardano i 

risultati delle operazioni di censimento e relative proposte di prelievo per il Capriolo ed il Cervo per 

la stagione venatoria 2021/2022.  



 

  

In sintesi vengono ricordate le proposte di piano di prelievo per il Cervo e Capriolo:  

Cervo : Settore 1 Val Cavallina sono stati censiti rispettivamente 165 cervi nella prima  sessione e  

144 nella seconda  con una richiesta di prelievo di 28 CERVI ;  Settore 2 Val Calepio sono stati 

censiti rispettivamente 253 cervi nella prima sessione e 181 nella seconda con una richiesta di 

prelievo di 48 CERVI ; Settore 3 Val Seriana sono stati censiti rispettivamente  187 cervi nella prima 

sessione e 123 nella seconda con una richiesta di prelievo di 12  CERVI ; Settore 4 Val 

Brembana/Imagna sono stati censiti 26  cervi nella prima sessione e 15 cervi nella seconda  con una 

richiesta di prelievo di 4 CERVI. 

CAPRIOLO: per quanto riguarda il Capriolo per la stagione venatoria 2021 è stato richiesto un 

piano di prelievo di 183 capi, suddiviso in 13 settori con una percentuale di proposta di prelievo sulla 

consistenza stimata del 6.7  Nello specifico la proposta di prelievo è cosi suddivisa : Settore 1A Mt. 

Canto Alto 26 capi ;  Settore 1B Val Serina 8 capi; Settore 1C Mt. Zucco 20 capi ; Settore 2 Val 

Brembilla 15 capi; Settore 3A Val Imagna sponda orografica sx 14 capi; Settore 3B Val Imagna 

sponda orografica dx 10 capi; Settore 3C Mt. Linzone 6 capi; Settore 4A Mt. Podona 12 capi; Settore 

4B Val Vertova 15 capi; Settore 4C Val Gandino 14 capi; Settore 4D Mt. Misma 5 capi; Settore 5 

Val Cavallina 28 capi; Settore 6 Mt. Bronzone 10 capi. 

Volpi chiede se ci sono interventi o chiarimenti sulle relazioni e proposte piano di prelievo ; non ci 

sono interventi . 

La proposta di Deliberazione n°28/2021 del 06.07.2021: Relazioni conclusive operazioni di 

censimento e proposte piani di prelievo Capriolo-Cervo  stagione venatoria 2021     

 , viene posta in votazione ed approvata dal C.d.g.   

Votanti  8 – Favorevoli 8 – Contrari / Astenuti nessuno 

 

Punto 7 O.d.G. Varie ed eventuali  

 Convegno Peste suina africana :  Il presidente pone l’ attenzione sul Convegno  del 25 maggio 

che si è svolto presso la Casa del Giovane , dove ha visto coinvolto anche il  C.G. nella fase 

organizzatrice  con Federcaccia Bergamo ;  il convegno ha avuto dei costi per un importo di Euro 

800.00;  Volpi chiede la ratifica   della spesa di Euto 350.00  per il concorso delle spese sostenute  

    

La proposta di Deliberazione n°29/2021 del 06.07.2021 : Convegno peste suina Africana :  , 

viene posta in votazione ed approvata dal C.d.g.   

Votanti  8 – Favorevoli 8 – Contrari / Astenuti nessuno  



 

  

 

 

 

Non vi sono altri argomenti. 

 

Il Comitato di Gestione chiude i lavori alle ore 20.30 circa. 

 

il Presidente del C.A. Prealpi Bergamasche 

Maurizio Volpi 


